

Bonjour à tous, parents et enfants, et bienvenue sur la page de la classe de CE1.

Puisque les conditions actuelles ne vous permettent pas de venir à l'école, c'est donc l'école qui viendra jusqu'à vous... Ainsi, même si la démarche est un peu déroutante, nous continuerons ensemble ce que nous avons commencé en classe, pour permettre à chacun de continuer à apprendre, à réviser, à approfondir, à être curieux, à se cultiver ... à grandir.

Vous trouverez sur ce blog un programme journalier réalisable en deux heures environ, à fractionner en courtes plages horaires d'une vingtaine de minutes.

Les exercices peuvent être imprimés ou réalisés dans un cahier, répondant aux mêmes exigences de soin et de présentation que le cahier du jour en classe : écriture soignée, date et titre de l'exercice soulignés.

Afin de mettre en place un suivi des progrès de votre enfant et une aide, un soutien ou un approfondissement, vous pouvez prendre en photo les exercices et me les faire parvenir à l'adresse suivante :

adeline.barreau@ac-reunion.fr

Je me tiens à votre disposition à cette adresse pour répondre à toutes vos questions.

Quelques recommandations

Les activités quotidiennes dédiées à l'école doivent avoir lieu **dans un endroit calme**, loin de toute source de distractions (télévision, écrans, jeux ou source sonore) afin de mettre votre enfant en situation d'apprentissage en favorisant son attention et son application.

La lecture : vous alternerez des moments de *lecture à voix haute* et des moments de *lecture silencieuse*. Vous aiderez votre enfant à déchiffrer les mots qui lui sont difficiles. Chaque séance de lecture sera suivie de questions orales pour vérifier la *compréhension* du texte, auxquelles votre enfant devra répondre *en soignant son langage*, avec des phrases correctement construites et un vocabulaire choisi. Si le même texte est travaillé sur plusieurs jours, il doit tout de même être relu chaque jour, de façon à améliorer la rapidité de lecture et l'expression (« mettre le ton »).

L'écriture : tout exercice écrit doit être effectué avec beaucoup de *soin*. Veillez à la posture de votre enfant, à la tenue du stylo et au respect des lignes, tout en portant une attention très importante au respect de l'orthographe.

Les mathématiques : *plusieurs courtes séances de calcul par jour sont indispensables*. Votre enfant doit continuer à *mémoriser* les tables (additions, puis multiplications), *s'entraîner* au calcul mental ainsi qu'au calcul posé. C'est cet entraînement qui le rendra efficace, rapide et autonome. De la même manière, la résolution de problème aura sa place au quotidien : aidez votre enfant à lui donnant des objets à manipuler (haricots, cailloux...). En numération, les nombres jusqu'à 1000 doivent être maîtrisés : vous pouvez les travailler sous forme de jeu même en dehors du moment classe ...

Enfin, profitez de cette situation particulière pour **partager ces moments avec votre enfant**, dans une atmosphère sérieuse mais détendue, en l'aidant à être de plus en plus autonome.

Bonne rentrée à tous, parents et enfants ! Prenez soin de vous !

